

あきやま子どもクリニックニュース2018年3月号

今年目標であった、クリニックのホームページをリニューアルします。それはスマホでも見やすくするためです。ITやAIの時代と言われる今、当院も乗り遅れないようにしたいと思います。患者さんが使いやすくなることを願っています。



院長より



「4月から完全に 病児保育予約システムが変わります」

これまで、長く利用していた予約システムが新しくなります。今回のシステムは、キャンセル待ちができ、キャンセルが発生したときには自動的に繰り上げされ、メール通知されます。

キャンセル待ちは、次の方に順番が回っていくので、お知らせから30分以内に返事をする必要があります。これで、病児保育が利用しやすくなるのではないかと思います。

利用しないと判明した時点で、キャンセルを是非、お願いします。

キャンセルをしないで利用しなかった場合には、当日の利用料をお支払いただくこととなりますので、ご注意ください。

新しい予約システムをご利用いただくには、新しい登録番号が必要となりますので、受付にお問い合わせください。すでに、現在ご利用されている方々には順次、登録番号をお渡ししています。

病児保育室便り



病児保育室では、日中落ち着いて過ごすことが必要のために、お絵かきをすることが多くなります。多くのお子さんは、男の子や女の子の絵を描いたり、動物や色々なキャラクターを描いたりしています。その中で、先日、すごろくを作る男の子がいました。「もう一度、サイコロをふる」「スタートにもどる」など、一つ一つ考えていました。出来上がると、他のお友達やスタッフに「一緒にやろう」と声をかけて、自分で考えたルールを教えてください、みんなで楽しく過ごしました。

(文責 千葉美香)

最近の流行っている病気

大流行したインフルエンザもようやく峠を越した感じがします。今年はA型もB型も同時に流行しているため、どちらも罹患する子どもたちがいます。嘔吐・下痢の急性胃腸炎、咳がひどいマイコプラズマ感染症もあります。感染症として、水痘、突発性発疹、溶連菌感染症があります。

訪問看護ステーション

先日、訪問看護が1件、終了になりました。在宅生活も落ち着いて、通園も開始になり、来年度から通園回数も増やすことができるようになりました。初めは予防接種も訪問診察で受けていた事を思うと、感慨深いです。自転車に乗り最後の訪問に向かっているときに、今までの訪問でのやり取りを思い出し、少し寂しく思いながらも、子供とお母さんの成長を嬉しく感じました。

(文責 梅田可愛)



今月の代診と休診



1日(木)	早朝・午前	西堀先生
8日(木)	早朝診療	西堀先生
8日(木)	午後診療	宗像先生
14日(水)	午前・午後	宗像先生
15日(木)	午後診療	宗像先生
19日(月)	午後診療	宗像先生
22日(木)	早朝診療	西堀先生
23日(金)	早朝・午前・午後	宗像先生
24日(土)	早朝・午前	西堀先生
28日(水)	午前・午後	宗像先生

木曜日午前診療は西堀先生です。